

Gelungene Gala für den guten Zweck

In der ausverkauften Stadthalle wurde Geld für Hilfsprojekte in Kenia gesammelt

Von Christina Klauer

Weißhorn

Ein Herz für notleidende Kinder in Kenia zeigten elf Unternehmen, die meisten aus Weißhorn, die mit einer Benefiz-Gala Geld für das Projekt-Schwarz-Weiß sammelten. Mit Show, Musik und Tanz, Mode und Frisuren ging in der ausverkauften Weißhorner Stadthalle eine vierstündige Veranstaltung über die Bühne, deren Erlös dem guten Zweck zugute kommt. Gründerin des Projekts ist Gudrun Dürr aus Ingstetten, die mit Hilfe ihrer Familie in Kenia ein Kinderdorf für ausgesetzte Kinder gründete, ein weiteres plant sowie einen Kindergarten und eine Schule.

Zum Auftakt der Veranstaltung konnte das Publikum in einem Filmstreifen sehen, wofür das Eintrittsgeld von 12 Euro, der Erlös einer Verlosung und die sonstigen Einnahmen aus dem Event bestimmt sind. Aufnahmen vom Bau des Kinderdorfs Nice-View-Children-Village im Jahr 2000 und fröhliche afrikanische Kinder, die jetzt dort leben, sprachen für sich selbst. Zumal es in Kenia rund 60.000 Straßenkinder ohne Zuhause und ohne medizinische Versorgung gibt, wie die Zuschauer erfahren konnten.

Zu den Gästen der Veranstaltung zählte auch Bürgermeister Dr. Wolfgang Fendt, der den Eventpartnern und insbesondere der Initiatorin der Veranstaltung, Alexandra Keder, dankte und die Benefiz-Gala als Werbung für die schöne Stadt Weißhorn wertete. „Wir wissen, dass es auf der Welt viele Menschen gibt, die auf Unterstützung angewiesen sind“,

sagte Fendt und verwies auch auf die neu gegründete Aktion „Weißhorn hilft“. Eine Gospelgruppe der freikirchlichen Gemeinde „Christus der Sieger“ aus Söflingen stimmte musikalisch auf das folgende Programm ein.

Auf den Modereigen mit den Trends für Frühjahr und Sommer, präsentiert von der Boutique Balance in Zusammenarbeit mit dem Schuhhaus Hopp, der Brillenecke Thalhofer und Goldschmied Martin wie auch die Frisuren- und Styling-Show des Haarstudios Trend wurde natürlich vor allem vom weiblichen Publikum mit Spannung erwartet. Viel Beifall durften dabei die attraktiv und teilweise ausgefallen gestylten Models einheimen.

Toller Auftritt von Nicole Graf

Impressionen aus Kenia als Urlaubsland stellte HR-Touristik vor, wobei Inhaber Heinz Rohrhirsch bei Nachfrage auch einen Abstecher ins Nice-View-Children-Village der Familie Dürr im Süden Kenias zu organisieren anbot. Mit einer Dekoration in afrikanischem Stil hatte das Blumenhaus Schrodi die richtige Stimmung in die Stadthalle gezaubert, ergänzt durch eine Ausstellung ästhetischer Fotokunst aus dem Atelier Schlieper.

Die Überraschung des Abends war die 14-jährige Nachwuchssängerin Nicole Graf aus Pfaffenhofen, die das Publikum mit ihrer schönen Stimme zu Beifallsstürmen und Zugabe-Rufen hinriss. Mit Tanzformationen, Salsa und lateinamerikanischen Tänzen brachte die Tanzschule Step to Dance Schwung in die Halle. Für das leibliche Wohl sorgten die Weingalerie Weißhorn und das Landhotel Neumaier aus Attenhofen.



Klamotten, Schuhe, Brillen, Schmuck - was Frau im Frühling trägt, wurde im Rahmen einer Modenschau gezeigt.

Moderatorin Alexandra Keder mit den Eventpartnern der Benefiz-Gala auf der Bühne. Zu den Gästen der Veranstaltung zählte auch Bürgermeister Dr. Wolfgang Fendt, der den Eventpartnern und insbesondere der Initiatorin der Veranstaltung, Alexandra Keder, dankte und die Benefiz-Gala als Werbung für die schöne Stadt Weißhorn wertete.

Bilder: cak

